

Ressort: Politik

Justizminister Maas: Trump fördert Anti-Amerikanismus

Berlin, 19.08.2017, 15:09 Uhr

GDN - Bundesjustizminister Heiko Maas (SPD) hat US-Präsident Donald Trump vorgeworfen, mit seiner Wortwahl den Anti-Amerikanismus zu fördern. "Keiner fördert den Anti-Amerikanismus weltweit so stark wie der amerikanische Präsident. Wer rechtsextreme Gewalt und Antisemitismus derart verharmlost, verspielt das große freiheitliche und demokratische Erbe Amerikas", sagte Maas der "Welt am Sonntag".

Trump agiere so katastrophal, wie er es sich bei einem Präsidenten der USA nie zuvor habe vorstellen können, so Maas. "Wir dürfen uns aber mit Trumps Eskapaden nicht abfinden." Trump senke das Niveau derart, dass darunter die Außenpolitik insgesamt leide. "Das ist hochgefährlich", sagte Maas der Zeitung.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-93499/justizminister-maas-trump-foerdert-anti-amerikanismus.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com